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Faisant suite à celui des retraités du 15 mars, le 
mouvement  de  grève  du  22  mars  dernier,  à 
l’appel  de  la  CGT  et  de  la  quasitotalité  des 
organisations  syndicales  de  la  Fonction 
Publique  a  été  très  largement  suivi,  et  a  tenu 
ses  promesses,  avec  plus  de  500.000 
manifestants dans les rues de France. En effet, 
avec des pourcentages de 38,88 % de grévistes 
à  la  DGFiP  et  33,3  %  à  la  DRFiP  67,  chiffres 
éloquents  et  significativement  en  hausse  par 
rapport aux mouvements de grèves précédents, 
le  doute  n’est  plus  permis.  Les  agents  des 
Finances  Publiques  sont  excédés  par  les 
atteintes répétées à leur statut, à leurs salaires, 
et  enfin  les  menaces  qui  pèsent  sur  leurs 
missions  et  métiers  suite  aux  récentes 
annonces  de  suppressions  de  postes  du 
gouvernement  d’Edouard  PHILIPPE.  Tout 
comme  les  cheminots,  les  personnels 
hospitaliers,  les  EPHAD,  les  transports,  les 
employés de grands groupes commerciaux,  les 
fonctionnaires  sont  devenus  la  cible  privilégiée 
et prioritaire du Président MACRON, qui en bon 
élève  du  patronat,  et  fidèle  à  sa  formation 
Rothschildienne, souhaite rentabiliser  le service 
public.  Or,  c’est  bien  connu,  les  fonctionnaires 
sont  les  garants  de  l’égalité  du  citoyen  devant 
l’impôt,  la  justice,  les  soins,  la  consommation, 
mais  également  des  transports,  des 
infrastructures  routières,  de  l’information,  bref, 
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ce  que  tout  contribuable  français  est 
normalement  en  droit  d’attendre  sans 
discrimination  aucune.  Ce  sont  justement  ces 
droits fondamentaux qui sont remis en question 
par MACRON et  les élus d’en marche, au nom 
de  la  sempiternelle  dette,  que  ces  derniers 
souhaitent réduire en faisant des économies sur 
le  dos  des  retraités  et  des  classes  moyennes, 
alors  que  patrons  et  actionnaires  se  gavent 
d’importance, sans scrupule aucun. Les chiffres 
de  la  récente  mobilisation  sont  éloquents,  les 
français  sont  fatigués  de  ces  ponctions  à 
répétition  et  semblent  à  présent  prêts  à  en 
découdre,  tout  comme  lors  d’un  certain  mai 
1968.  Il  y  a  50  ans  de  cela,  le  mouvement 
libertaire  et  du  changement  de  société  ne 
s’étaitil  pas  déclenché  un  22  mars  ?  L’histoire 
étant  un  éternel  recommencement,  ne  fautil 
pas  y  voir  un  signe  annonciateur  de  grand 
changement  ?  Les  cheminots,  Air  France,  les 
hôpitaux,  et  bien d’autres acteurs de  la grande 
distribution sont en grève à l’appel des grandes 
centrales  syndicales,  et  ce  n’est  qu’un  début. 
Car  il  faudra  être  forts  et  ne  rien  lâcher  face  à 
un gouvernement déterminé et prêt à passer en 
force.  Dès  le  19  avril  2018,  avec  la  CGT,  il 
importera à  la DGFiP et dans  toute  la Fonction 
Publique,  de  confirmer,  de  conforter,  voire 
d’augmenter  la  mobilisation  et  la  pression  de 
sorte à faire plier « Jupiter » et ses libéraux.    
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Les  sites  de  la  DRFiP  sont  référencés  sur 
Google.  Quoi  de  plus  normal  ?  Beaucoup 
d’établissements  y  figurent  même  s’ils  ne 
présentent pas forcément un attrait commercial.
En qualité d’utilisateur, ou d’usager, Google fait 
de nous des contributeurs. Et à l’instar de ce qui 
se  fait  pour  diverses  entreprises  tels  que  les 
hôtels,  les  restaurants,  bref  tous  ces  endroits 
recevant  des  clients,  du  public,  chacun  peut  y 
soumettre un avis au modérateur.
Puisque  nos  chères  têtes  pensantes  ne  voient 
qu’au  travers  de  certains  prismes  bien  calibrés 
comment  peut  être  perçu  le  travail  de  cette 
grande  fourmilière  que  sont  les  ministères 
financiers,  le  volatile  écervelé  a  décidé  de 
fouiller dans Google.
Ne nous méprenons pas ! Il est évident que les 
sondages  effectués  récemment  par  les  huiles 
de  l’IGF  dans  notre  direction  au  sujet  de  la 
proportion  exacte  de  temps  consacrée  aux 
différentes  tâches  de  l’accueil,  donneront 
encore  des  résultats  bien  édulcorés 
accompagnés  de  maintes  suppressions  de 
postes une fois encore…
En  principe,  la  qualité  d’un  sondage  est 
reconnue à son échantillonnage et pour que les 
résultats  aient  un  sens,  le  panel  doit  être 
représentatif.  Comme  il  se  doit,  nous  excluons 
donc  les  farfelus  ou  autres  excités  antiservice 
public  qui  pour  certains  ont  le  verbe  haut.  Il 
s’avère  alors  que,  et  gardezvous  de  toute 
sensibilité  exacerbée  en  le  lisant,  si  la  DGFiP 
était  un  restaurant,  on  serait  beaucoup  plus 
proche  d’appeler  un  contrôleur  sanitaire  plutôt 
que de faire une réservation.
Les  notes  données  sur  Google  sont  vraiment 
basses  voire  très  basses.  Et  il  n’y  a  pas 
d’uniformité des centres des finances publiques 
sur  le  département  ;  de  là  à  pouvoir  établir  un 
classement  des  accueils,  la  Cigogne  ne  sent 
pas pousser des ailes sur  le sujet car ce serait 
un raccourci injuste. Ce qui nous aura laissé coi 
ce seront bien évidemment les textes qui ont été 
portés  en  commentaire.  La  stigmatisation  de 
l’agent d’accueil est constante alors même que 
ce  dernier  n’y  est  pas  pour  grandchose.  Cela 
n’est que la conséquence de choix politiques et 
stratégiques auxquels notre direction opère.
Toujours  estil  que  nous  vous  invitons  à  le 
consulter  par  vousmême.  Doiton  en  conclure 
qu’ il fait plus ou moins bon de venir à tel ou tel 
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centre  pour  y  faire  ses  démarches  ?  Doiton 
faire  fi  de  tout  ce  qui  peut  y  être  dit  ?  Pour 
certains agents, la pilule a du mal à passer et ils 
ont  apporté  réponse  à  ces  attaques  gratuites. 
Ces  réactions  que  l’on  pourrait  qualifier 
d’épidermiques  démontrent  tout  le  décalage 
qu’il  peut  exister  entre  les  discours  d’auto
satisfaction dont nous gratifie  la hiérarchie pour 
corroborer  le  bienfondé  de  leurs  choix 
stratégiques  et  la  réalité  ou  le  quotidien  de 
l’usager et de l’agent.
Toutefois  l’impossibilité  de  nous  joindre  au 
téléphone  est  récurrente  et  c’est  un  constat 
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unanime.  Donc  Internet  fait  une  partie  du  job 
mais  est  loin  de  répondre  à  tout  et  c’est  une 
évidence,  certaines  personnes  ne  peuvent  se 
déplacer aux horaires d’ouverture. Il est donc du 
devoir  de  la  Cigogne  de  vous  transmettre  une 
fiche de signalement au nom de tous les agents 
de notre direction. Au nom de la protection que 
la  direction  doit  à  ses  agents,  ne  pourraiton 
imaginer  qu’un  service  se  charge  de  regarder 
Google  de  plus  près  et  réponde  au  moins  aux 
remarques les plus virulentes ?

Le gouvernement entend lutter 
contre la fraude fiscale ? 

Chiche !
L’association  «  Attac  »  dont  la  Fédération  des 
Finances Cgt est membre  fondateur à publié  le 
communiqué  suivant,  suite  au  dernier  conseil 
des Ministres, mercredi 28 mars :

Aujourd’hui,  Gérald  Darmanin  va  présenter  en 
conseil des ministres son « plan de lutte contre 
la fraude fiscale ». Au delà de l’effet d’annonce, 
ce  projet  prévoit  de  s’attaquer  surtout  aux  « 
petits » fraudeurs en oubliant les multinationales 
et l’évasion fiscale.
Selon Raphaël Pradeau, porteparole d’Attac, « 
cette  loi  ne  nous  prémunira  en  rien  contre  de 
nouveaux  scandales  :  les  Paradise  Papers  ont 
montré que c’est l’optimisation fiscale agressive 
et  légale des multinationales qui est  le principal 
problème,  or  le  plan  d’action  du  gouvernement 
ne s’y attaquera pas. »
Pour Dominique Plihon, porteparole d’Attac  : « 
le  Ministre  a  d’ores  et  déjà  annoncé  vouloir  « 
renforcer les sanctions » et la « pression sur les 
fraudeurs  fiscaux  »  par  la  création  d’une  « 
police  fiscale  ».  Pourtant,  l’administration  en 
charge  de  la  lutte  contre  la  fraude  fiscale  s’est 
vue  sévèrement  diminuée  :  3100  emplois  dans 
les  services  de  contrôle  de  la  DGFiP  ont  été 
supprimés depuis 2010, soit près d’un quart des 
effectifs ! »
Pour  lutter  efficacement  contre  la  fraude  et 
l’évasion fiscales, Attac revendique :
  • la mise en place du reporting public pays par 
pays ;
  •  l’instauration  d’une  taxe  globale  sur  les 
multinationales ;
    •  le  renforcement  de  l’ensemble des maillons 

de  la  chaine  de  l’administration  fiscale,  via  la 
création  de  10  000  postes  de  contrôle 
supplémentaires ;
   •  la suppression du verrou de Bercy, véritable 
obstacle à la poursuite des fraudeurs fiscaux.

Reflet  de  cette  stratégie  de  communication  qui 
n’agit  qu’en  parole  contre  la  fraude  fiscale,  au 
même  moment  se  discute  en  procédure 
accélérée  à  l’Assemblée  Nationale  la 
transposition  de  la  directive  européenne  « 
secret  des  affaires  »  visant  à  limiter  les 
possibilités pour  les citoyen.ne.s,  journalistes et 
lanceurs/euses  d’alerte,  d’enquêter  ou 
d’informer  sur  les  pratiques  et  abus  des 
multinationales.
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Alors  que  nos  collègues 
géomètres  du  cadastre  sont 
amenés à réaliser des travaux 
de  terrain  préalables  ou 
concomitants  aux  tâches 
dévolues  aux  experts
géomètres  du  privé,  force  est 
de  constater  que  les  moyens 
alloués  à  nos  collègues  sont 
bien  loin  de  couvrir  les 
exigences d’un tel travail.

Tablette

Les 12 travaux de la logistique
Sur  Ulysse  67,  un  article  est  consacré  aux 
personnels  de  la  logistique  qui  œuvrent  au 
confort  de  tous  les  agents.  Si  nous  ne 
contestons pas la valeur de ces agents, de leurs 
travaux et encore moins du résultat final,  il n'en 
demeure  pas  moins  que  cela  peut  être 
interprété  comme  une  belle  opération  de 
récupération.  Oui  nous  profitons  de  ce  savoir
faire,  oui  tout  est  mis  en  branle  pour  que  cela 
soit  le plus efficient possible mais non ce n’est 
pas  à  la  demande  du  confort  des  agents  que 
ces  travaux  sont  entrepris.  En  effet  ces 
aménagements  sont  souvent  la  conséquence 
de restructurations, ou de demandes insistantes 
des  organisations  syndicales  ou  encore  des 
agents  des  services  euxmêmes.  Lors  des 

comités  techniques  locaux  nous  avons 
également  signalé  par  exemple  que  certains 
travaux  étaient  effectués  avec  un  personnel 
continuant à  travailler parfois dans  la poussière 
et  les odeurs de peinture… Or parmi  toutes  les 
photos  présentées  seules  celle  se  rapportant 
aux luminaires de la cantine de la rue Simonis à 
Neudorf  et  celle  montrant  les  travaux  effectués 
à  la  Trésorerie  de  Rosheim  peuvent  être 
qualifiées  de  pouvoir  participer  à  une  meilleure 
qualité de vie.

Bref  si  tous  les  travaux  liés  aux  créations  ou 
nouvelles  constitutions  de  services  sont 
maintenant  terminés  nous  allons  enfin  pouvoir 
passer aux travaux de confort proprement dits.
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Il  fut un  temps, que  les  jeunes de moins de 20 
ans ne peuvent pas connaître …
Non,  la  Cigogne  n’est  pas  une  militante 
nostalgique  vent  debout  pour  revenir  aux 
anciens  temps,  mais  …  Mais,  dans  certains 
domaines,  elle  regrette  les  changements  de 
comportement  dont  font  hélas  preuve  certains 
chefs visàvis de leurs nouveaux agents.
Avant,  lorsque  les  effectifs  des  structures 
étaient  encore  en  nombre  suffisant,  les  jeunes 
agents  effectuaient  une  bonne  partie  de  leur 
formation  sur  site,  épaulés  par  leurs  collègues 
ayant l'expérience.

De nos jours, on constate trop souvent que des 
chefs  estiment  qu’après  leur  formation  initiale 
(totalement remaniée depuis la fusion) effectuée 
à  l'ENFiP,  les  agents  doivent  être  à  100  % 
opérationnels  et  ne  doivent  plus  solliciter 
déranger leurs collègues.
La  Cigogne  se  demande  malgré  tout  si  ces 
mêmes  chefs  étaient  100  %  opérationnels 
quand  ils  ont  pris  leur  première  affectation  au 
sein de la Fonction Publique. Ils devraient peut
être y réfléchir à 2 fois avant de « critiquer »  la 
formation,  ou  le  manque  de  formation,  des 
jeunes agents.

Alors  que  nos  collègues 
géomètres  du  cadastre  sont 
amenés à réaliser des travaux 
de  terrain  préalables  ou 
concomitants  aux  tâches 
dévolues  aux  experts
géomètres  du  privé,  force  est 
de  constater  que  les  moyens 
alloués  à  nos  collègues  sont 
bien  loin  de  couvrir  les 
exigences d’un tel travail.
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Quand les faits nous donnent raison de défendre le service 
public statutaire à la française

«  Archaïque,  coûteux  et  inefficace  le  service 
public  à  la  Française  avec  ses  fonctionnaires 
statutaires,  donc  pas  motivés  »,  (sousentendu 
un peu feignasse quand même), nous assènet
on  à  longueur  de  temps  depuis  les  sphères 
gouvernementales  jusque  dans  le  dîner  entre 
amis, à nous défenseurs d'un service public de 
qualité,  accessible  à  tous  et  rendu  par  des 
fonctionnaires  que  leur  statut  protège  des 
pressions de toute origine et qui garantit l'égalité 
des citoyens devant l'administration.
Sauf  ce matin 29 mars 20218 sur  l'antenne de 
France Inter où durant le flasch info de 7 h 00 le 
journaliste  nous  apprend  que  la  privatisation 
(pardon  l'externalisation)  de  la  gestion  des 
certificats  d'immatriculation  des  véhicules, 
communément  appelés  «  cartes  grises  », 
depuis  quelle  a  quitté  les  ors  de  la  Préfecture 
est une catastrophe sans nom. Plus de 700 000 
demandes  d'immatriculation  sont  en  souffrance 
depuis plus de 3 mois, dont au moins 300 000 
émanant des professionnels de l'automobile. Le 
logiciel du site  internet « bug » en permanence 
et même quand il ne « bug » pas,  il est  si peu 
ergonomique que peu d'utilisateurs parviennent 
à l'utiliser. 
La  conséquence  ?  Des  particuliers  qui  se  font 
verbaliser,  parce  que  roulant  sans  carte  grise 
valide,  des  acheteurs  qui  attendent  leur 
véhicule.  La  radio  cite  le  cas d'usagers qui  ont 

dû  renoncer  à  leurs  vacances  d'hiver  faute 
d'avoir  reçu  leur  nouvelle  voiture,  des 
concessionnaires  qui  voient  s'entasser  des 
voitures  ayant  du  être  livrées  depuis  plusieurs 
mois, donc du manque à gagner.
Mais  dites  donc,  tous  ces  gens  ne  seraientils 
pas pris en otages par le dogme ultra libéral du 
zéro  service  public  et  du  do  it  yourself 
informatique ?
Et là on ne touche qu'à la p'tite auto. 
Quand  on  se  souvient  des  propos  de  la 
Direction  Locale  en  2016  en  réunion  avec  les 
représentants  syndicaux  qui  expliquait  qu'on 
était pas prêts pour passer au prélèvement à la 
source  mais  que  ne  pas  être  prêts 
n'empêcherait  pas  de  faire  ce  qu'il  nous  serait 
demandé  de  faire  et  que  quelques  jours  plus 
tard  ,  suivant  la  consigne  ministérielle,  la 
direction  locale  rassurait  la  presse  (locale  elle 
aussi) car la DGFIP était prête pour le passage 
au PAS…
Le PAS va  toucher au salaire, donc au pouvoir 
d'achat.  A  évoquer  le  sujet  par  cipar  là  on 
mesure  à  quel  point  les  contribuables  ne  se 
rende pas compte de ce qui les attend.

On  espère  que  pour  le  coup  les  faits  ne  nous 
donneront pas raison, mais entre nous ça risque 
de grincer pas mal chez les contribuables et les 
employeurs en  2019.
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JE ME SYNDIQUE à la CGT Finances Publiques

Nom : Prénom : Grade : Indice :

Adresse administrative 

Bulletin à retourner au syndicat par l'intermédiaire du correspondant ou au secrétaire :
Gilles STREICHER au CFP de Strasbourg, 35 Avenue des Vosges, 67000 Strasbourg
Tél : 03.88.52.48.54

À vendre
Beau bâtiment historique, en briques rouges et grès rose et gris des Vosges, avec nombreux bas
reliefs et fresques.
Bel oriel en saillie d’angle.
7 à 8 pièces par niveau.
Belle hauteur sous plafond.
Estimation : 500.000 €
Ah, juste un tout petit, mais vraiment léger, point noir : ce bâtiment abrite encore, pour le moment, 
une Trésorerie et son personnel.
Mais  ne  vous  inquiétez  pas,  notre  bon  directeur  régional,  dans  sa  magnanime  démarche  de 
rationalisation des moyens généraux (personnel, matériel et immobilier) devrait rapidement dégager 
ces malotrus et vous libérer les locaux pour le 1er janvier 2019.
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